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Saludo desde esta tribuna, gracias
a la oportunidad que me ofrece
Agranda, a nuestro sector

oleícola, especialmente en esta provin-
cia de Jaén, referente mundial del oli-
var y el aceite de oliva.

Quisiera desde aquí tras-
ladar algunas cuestiones que me
parecen cruciales en el momen-
to actual en el que hombres y
mujeres trabajan en la recolec-
ción de la aceituna y las
almazaras empiezan molturar a
pleno rendimiento.

Reconozco que no esta-
mos en el mejor escenario po-
sible: a los problemas inflacio-
nistas, con todo lo que conlleva
en sobrecostes por insumos y
con los suministros energéticos,
se une en vuestro caso las in-
certidumbres por cuestiones ta-
les como la sequía o la entrada
en vigor de una nueva PAC que
no es, a estas alturas precisa-
mente, la más esperada. La
campaña, definida por la falta
de recursos hídricos, no va a ser
comparable con años anterio-
res.

Sin embargo, y pese a
todo esto, creo que hay dos
grandes e importantes noticias
que darle a este sector.

La primera es sin duda
una ratificación de la capacidad
del propio sector, avezado en si-
tuaciones adversas y siempre
con capacidad y solvencia para
revertir las más complicadas. La
segunda es, no tengo de ello la
menor duda, el apoyo incondi-
cional por parte del Gobierno
andaluz, consciente de que más
que nunca tenemos que ir de la
mano del sector olivarero y

aceitero de Andalucía.
El sector del aceite de oli-

va ha sido y sigue siendo un
ejemplo de cómo afrontar los
retos y superar adversidades. Su
crecimiento año tras año en to-
dos los indicadores son una con-
secuencia de esa constante.

Tenemos los mejores pro-
ductores del mundo y a los me-
jores a la hora de innovar, apos-
tar por nuevas tecnologías, aso-
ciarse desde el cooperativismo
o a través de grandes empre-
sas, apostando siempre por la
sostenibilidad y la calidad. Por
eso es innegable que el aceite
de oliva que se produce en esta
tierra representa una parte im-
portante de lo mejor que tene-
mos, de nuestra marcar Anda-
lucía y nuestra marca España.

Sois un sector adelantado
en el tiempo respecto a otras
zonas productoras, y ese ir siem-
pre dos pasos por delante os
permite ver los claros y luego
un cielo despejado cuando otros

confianza en el mejor
sector olivarero del mundo

aún no han dejado de ver los
nubarrones.
Desde vuestra apuesta por este
cultivo milenario, que repercu-
te en la actualidad directamen-
te en el bienestar y el crecimien-
to de nuestros pueblos, quiero
animaros a seguir por ese ca-
mino: haciendo las cosas como
solo vosotros sabéis hacerlo.

Sé que nuestro aforo para
este año de 587.000 toneladas
no es el mejor dato que podía-
mos dar, pero también sé que
también nosotros como admi-
nistración sabemos crecernos
en las adversidades y en nues-
tro apoyo, ir de la mano con to-
dos los hombres y mujeres del
sector olivarero.

Vamos a seguir en vues-
tra lucha, trabajando por mejo-
rar una PAC que el Gobierno de
España tiene que cambiar, por-
que todo lo que no sea así será
injusto; luchando y peleando por
mejorar los recursos hídricos
pese a que el olivar se corres-
ponde especialmente con co-
marcas en las que no tenemos
competencias en agua. Pero va-
mos a estar ahí desde la máxi-
ma lealtad institucional, colabo-
rando y poniendo todo nuestro
empeño y nuestros recursos.

Pronto cambiamos de
año. Siempre en estas ocasiones
nos deseamos lo mejor. Noso-
tros esperamos también que
cambien algunas coyunturas
que no son las mejores. En cual-
quier caso, la historia que se
construye en torno a nuestro
olivar tiene toda nuestra con-
fianza.




